

I CONCURSO TEMÁTICA TÉTRICA de MGE (categoría de terror/horror)

Rodrigo Martínez

# DIPLOMA

Se otorga el presente diploma A:

**RODRIGO MARTÍNEZ PUERTA**

PRIMER PUESTO, CONCURSO: **TEMÁTICA TÉTRICA**



UMGE 2020

# Capítulo 1

## ***I CONCURSO DE TEMÁTICA TÉTRICA DE MGE***

Es todo un honor haber conseguido el primer lugar con el relato *El polizón*, pero esta publicación no trata de mí, sino de aquéllos que han hecho posible el certamen, un espacio lleno de calidad donde ha imperado la concordia y el buen rollo. Este homenaje es para vosotros. Enhorabuena.

En primer lugar, quería felicitar a **Ariel Hernández** no sólo por su fantástica idea, sino por cómo ha sido capaz de materializarla y por la eficiente organización que ha llevado a cabo. Eres el padre de la criatura y espero que este concurso se alargue indefinidamente en el tiempo. Sería una gran noticia para la comunidad y para la plataforma. Bravo por ti, Ariel.

A continuación quisiera mencionar al gran **Yonhatan Espinosa Gómez**. Más allá de su indiscutible talento literario (ha quedado en segundo lugar y pudo haber ganado perfectamente), cabe destacar su bondad y su abnegada disposición a ayudar a los demás. Suyo es el diseño del diploma que luzco orgulloso en esta publicación. Gracias, amigo.

Es de justicia mencionar a los finalistas, tanto al ilustre Yonhatan como a **Diego Arbebiede**, una grata sorpresa que nos ha deslumbrado a todos con la peculiaridad de su relato, sorprendente e inclasificable, una pequeña joya que también hubiera podido alzarse con el triunfo, sin duda alguna. Me quito el sombrero. Espero saber más de ti.

Dentro del apartado de "Narrativa cultural", felicitar a la campeona, la gran **Blanca Faure** cuya prosa es una de mis debilidades, ambos llevamos siguiéndonos desde que apenas teníamos un puñado de seguidores y de aplausos. Me alegro tantísimo por ella... Y como no, también por **María Sorén**, finalista y una de esas escritoras que sin apenas ruido va dejando multitud de muestras de su calidad en cada publicación. Ambas os merecéis una gran ovación por haber dado lustre a esta sección.

Finalmente para terminar, quisiera compartir este honor con el resto de participantes, los cuales elevaron al máximo la calidad del certamen con sus relatos, seguramente el mayor de los premios haya sido leerlos; y también me gustaría agradecer a todos los lectores desinteresados que sin concursar se han atrevido a asomarse a nuestras obras con el único fin de ver qué teníamos que contar. Gracias por las lecturas, por los votos y por los comentarios. Vosotros hacéis grandes los concursos.

Así pues, me despido emocionado y agradecido por este inmenso honor

que me ha sido brindado. Para todos vosotros:

iii GRACIAS!!!